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Goiás lança projeto que promete Goiás lança projeto que promete 
reduzir pela metade filas em hospitais reduzir pela metade filas em hospitais 

O governador Ronaldo Caiado anunciou um projeto pioneiro no Brasil para reduzir pela metade o tempo de espera por vagas em hospitais estadu-
ais de Goiás. A iniciativa tem a parceria do Healthcare Improvement (IHI)/Albert Einstein e será lançada pelo governador, representando um marco 

na gestão hospitalar brasileira. O objetivo é otimizar o fluxo de pacientes, integrar a rede hospitalar e otimizar o uso dos leitos hospitalares.  p3
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suspende julgamento suspende julgamento 
que deve responsabilizar que deve responsabilizar 
redes sociais por conteúdosredes sociais por conteúdos

BRASIL
Irã declara retomada do Irã declara retomada do 
programa nuclear e suspensão programa nuclear e suspensão 
definitiva de acordos definitiva de acordos 
internacionais após ataques internacionais após ataques 

MUNDO
Governo aumenta percentual Governo aumenta percentual 
de biocombustíveis: etanol de biocombustíveis: etanol 
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e biodiesel no diesel a 15% e biodiesel no diesel a 15% 
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será votada pelos senadoresserá votada pelos senadores
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A fiscalização eletrôni-
ca por videomonito-
ramento está se ex-

pandindo rapidamente em 
Goiânia, seguindo o modelo 
já implementado na região 
do Parque Vaca Brava. O 
sistema de câmeras inteli-
gentes agora se espalha por 
pontos estratégicos da capi-
tal goiana, aumentando sig-
nificativamente a cobertura 
de monitoramento.

O projeto contempla a 
instalação de 280 radares, 
100 câmeras fixas e quatro 
radares móveis até julho de 
2025. A primeira semana de 
funcionamento das novas 
câmeras já registrou quase 
5 mil infrações na cidade, 
demonstrando a efetividade 
do sistema na fiscalização 
do trânsito urbano.

As câmeras de última ge-
ração possuem tecnologia 
360° e são capazes de iden-
tificar 15 tipos diferentes de 
infrações de trânsito. Entre 
as principais violações de-
tectadas estão o uso de ce-
lular ao volante, não uso do 
cinto de segurança, estacio-
namento em local proibido 
e conversões irregulares.

A Marginal Botafogo está 
entre os novos locais que re-
ceberão reforço no monitora-
mento, especialmente após 
a ampliação para três faixas 
de rolamento. A mudança 
na infraestrutura viária exi-
ge adaptação das regras de 
fiscalização e instalação de 
equipamentos específicos 
para a nova configuração.

As avenidas da Zona 40, 
Araguaia, Tocantins e Parana-
íba, foram identificadas como 
locais prioritários para insta-
lação das câmeras. Essas vias 

concentram o maior número 
de infrações de trânsito regis-
tradas na cidade, justificando 
o investimento em tecnolo-
gia de monitoramento.

O sistema funciona atra-
vés de uma central de ope-
rações instalada na sede da 
Prefeitura de Goiânia, onde 
agentes de trânsito monitoram 
as imagens em tempo real. A 
tecnologia permite identificar 
infrações instantaneamente e 
gerar autuações automáti-
cas para os infratores.

A regulamentação para 

uso das câmeras de video-
monitoramento foi estabe-
lecida pela Resolução 532 do 
Departamento Nacional de 
Trânsito (Denatran). O docu-
mento autoriza a utilização 
das imagens para fiscaliza-
ção e aplicação de multas, 
desde que respeitados os cri-
térios técnicos estabelecidos.

O primeiro cruzamento a 
receber as placas informati-
vas sobre videomonitora-
mento foi o das Avenidas 
São Paulo, Tapajós e Rudá. A 
sinalização adequada é obri-

gatória por lei, alertando os 
motoristas sobre a presença 
dos equipamentos de fisca-
lização eletrônica.

A infração por uso de 
celular ao volante é classifi-
cada como gravíssima pelo 
Código de Trânsito Brasi-
leiro, resultando em multa 
de R$ 293,47 e adição de 
sete pontos na carteira de 
habilitação. As câmeras in-
teligentes têm capacidade 
técnica para identificar essa 
violação com precisão.

Aparecida de Goiânia 
também aderiu ao sistema 
de videomonitoramento para 
fiscalização de trânsito, ex-
pandindo a cobertura para a 
região metropolitana. O mu-
nicípio segue o modelo ado-
tado pela capital, utilizando 
câmeras estrategicamente 
posicionadas em cruzamen-
tos de maior movimento.

A Secretaria Municipal 
de Trânsito enfatiza que o 
objetivo principal é a edu-
cação e conscientização dos 
motoristas, não apenas a 
arrecadação com multas. A 
presença das câmeras visa 
reduzir acidentes e melho-
rar a fluidez do trânsito nas 
principais vias da cidade.

O Detran-GO apresentou 
nesta segunda-feira (23) uma 
proposta para enfrentar o 
problema de estacionamen-
to enfrentado por feirantes 
em Goiânia. A iniciativa in-
clui a criação de área rotativa 
de desembarque próxima 
às feiras e reserva de vagas 
exclusivas para profissionais 
cadastrados, que seriam 
identificados com cartão 
especial de estacionamento.

O setor reúne cerca de 18 
mil feirantes em Goiânia que 
relatam prejuízos crescentes 
com a fiscalização intensifica-
da. As multas por estaciona-
mento irregular e a remoção 
de veículos têm prejudicado 
tanto comerciantes quanto 
clientes, segundo represen-

tantes da categoria.
“A pessoa vem fazer com-

pras e, quando volta, encon-
tra uma multa ou tem o carro 
guinchado. Perdemos esse 
cliente. Ele dificilmente vol-

tará”, afirmou Manoel Rodri-
gues, representante da Feira 
Hippie. A situação tem gerado 
um verdadeiro caos nas prin-
cipais feiras da capital goiana.

O presidente do Detran-

-GO, Delegado Waldir, des-
tacou que este é um tema 
extremamente relevante que 
não havia sido tratado com 
seriedade em gestões ante-
riores. A reunião com repre-
sentantes das quatro princi-
pais feiras da capital marca 
um passo importante na bus-
ca por soluções definitivas.

Waldir ressaltou que a 
prioridade deve ser garantir 
espaço para os clientes, já 
que atualmente os veículos 
dos feirantes ocupam pra-
ticamente todas as vagas, 
afastando consumidores. 
A proposta é organizar o 
estacionamento dos traba-
lhadores com espaços defi-
nidos para cada feira.

O dirigente compartilhou 

experiências internacionais 
como inspiração, citando fei-
ras na Suécia onde existe rua 
exclusiva para estacionamen-
to de feirantes, com veículos 
identificados por selos com 
QR Code. Ele sugeriu o uso de 
áreas ociosas como o Parque 
Agropecuário para acolher 
veículos da Feira Hippie.

Uma comissão foi for-
mada para avaliar as suges-
tões e construir novas pro-
postas, com nova reunião 
marcada para a próxima se-
gunda-feira. O objetivo é es-
tabelecer uma regulamen-
tação justa e funcional, sem 
penalizar indiscriminada-
mente, mas criando equilíbrio 
entre fiscalização e necessida-
des dos trabalhadores.

Reprodução

A audiência de concilia-
ção entre trabalhadores do 
transporte coletivo e o Sindi-
cato das Empresas do Trans-
porte Coletivo da Região 
Metropolitana de Goiânia 
(SET) foi adiada para quinta-
-feira (26). Prevista para acon-
tecer na tarde desta quarta-
-feira (25), a reunião no 
Tribunal Regional do Traba-
lho da 18ª Região (TRT-GO) 
não ocorreu devido ao não 
comparecimento do SET.

A decisão gerou indigna-
ção entre os representantes 
da categoria de motoristas 
de ônibus. O presidente do 
Sindicato Intermunicipal dos 
Trabalhadores do Transporte 
Coletivo Urbano de Goiânia 
(Sindicoletivo), Carlos Santos, 
classificou a atitude das em-
presas como “mais um ato de 
desrespeito à categoria”.

Carlos Santos afirmou 
que a ausência evidencia 
o descaso com as negocia-
ções salariais e a tentativa 
de desmobilizar a greve 
marcada para sexta-feira 
(27). “O SET simplesmente 
comunicou que não iria. 
Isso após dias de convoca-
ção e com ciência de que 
essa audiência seria uma 
das últimas oportunidades 
de conciliação”, declarou.

O dirigente sindical des-
tacou que as empresas ig-
noram os trabalhadores, não 
apresentam proposta digna 
e agora tentam criminalizar a 
greve com pedido de dissídio. 
“A categoria não vai recuar”, 
afirmou Santos, reforçando 
que a paralisação vai impac-
tar todo o sistema da região 
metropolitana de Goiânia.

De acordo com o Sindi-
coletivo, o SET não compa-
receu a duas reuniões ante-
riores na Superintendência 
Regional do Trabalho e 
segue sem apresentar uma 
contraproposta concreta 
aos trabalhadores. A greve 
foi aprovada em assembleia 
no último sábado, após re-
jeição da proposta patronal 
de 5,36% de reajuste.

Feirantes goianos cobram solução para vagas e multas nas feirasFeirantes goianos cobram solução para vagas e multas nas feiras

Motoristas de Motoristas de 
ônibus recla-ônibus recla-
mam de adia-mam de adia-
mento de mento de 
audiência no audiência no 
TRT e man-TRT e man-
têm grevetêm greve
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O governador Ronal-
do Caiado anunciou 
um projeto pioneiro 

no Brasil para reduzir pela 
metade o tempo de espera 
por vagas em hospitais es-
taduais de Goiás. A iniciativa 
tem a parceria do Healthca-
re Improvement (IHI)/Albert 
Einstein e será lançada em 
junho pelo governador, re-
presentando um marco na 
gestão hospitalar brasileira.

O objetivo é otimizar o fluxo 
de pacientes, integrar a rede 
hospitalar e otimizar o uso dos 
leitos hospitalares, buscando re-
duzir a superlotação e melhorar 
significativamente a qualidade 
do atendimento. O projeto foi 
apresentado às organizações 
sociais que administram as uni-
dades hospitalares do estado.

A parceria entre a Secreta-
ria de Estado da Saúde (SES-
-GO) e o Hospital Albert Eins-
tein abrangerá 24 unidades 
hospitalares administradas 

por organizações sociais. Essas 
unidades fazem parte da rede 
estadual de saúde e atendem 
a população goiana pelo Sis-
tema Único de Saúde (SUS).

O IHI/Albert Einstein, que 
já liderou mais de 200 iniciati-
vas de melhoria de qualidade 
em larga escala em hospitais, 

afirma que o projeto deve pos-
sibilitar a redução das filas por 
atendimento pela metade. A 
experiência acumulada pela 
instituição paulista garante cre-
dibilidade técnica ao projeto.

O método a ser aplicado é 
baseado em práticas interna-
cionais de gestão hospitalar 

e otimização de recursos. A 
proposta visa não apenas 
diminuir filas, mas também 
melhorar a eficiência opera-
cional dos hospitais, reduzin-
do desperdícios e maximi-
zando o aproveitamento da 
infraestrutura disponível.

A iniciativa é esperada 

com grande expectativa pe-
los diretores de hospitais, que 
veem na parceria uma opor-
tunidade de modernizar os 
processos internos e oferecer 
atendimento mais ágil aos 
pacientes. O projeto repre-
senta um investimento signi-
ficativo na melhoria da saúde 
pública estadual.

O cronograma de imple-
mentação prevê o lançamen-
to oficial em junho de 2025, 
com o início das atividades 
práticas logo em seguida. As 
24 unidades hospitalares par-
ticiparão simultaneamente 
do projeto, garantindo que os 
benefícios sejam distribuídos 
por todo o estado de Goiás.

Além da redução de filas, 
o projeto também busca inte-
grar melhor a rede hospitalar 
estadual, criando fluxos mais 
eficientes entre as unidades. 
Essa integração permitirá me-
lhor distribuição de pacientes 
e otimização dos recursos dis-
poníveis em cada hospital.

O investimento também 
mira diminuição de desper-
dícios de recursos públicos 
da gestão hospitalar da rede 
estadual, representando não 
apenas melhoria no atendi-
mento, mas também maior 
eficiência no uso do dinheiro 
público destinado à saúde.

O projeto de Caiado se ali-
nha com tendências modernas 
de gestão hospitalar, que prio-
rizam a experiência do pacien-
te e a eficiência operacional. A 
parceria com o Albert Einstein 
traz expertise reconhecida na-
cionalmente para o sistema 
público de saúde goiano.

A expectativa é que os re-
sultados comecem a ser per-
cebidos ainda no segundo 
semestre de 2025, com redu-
ções significativas no tempo 
de espera por atendimento. 
O sucesso da iniciativa pode 
servir de modelo para ou-
tros estados brasileiros que 
enfrentam problemas simila-
res com filas hospitalares.

Divulgação
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Uma força-tarefa integra-
da foi criada em Goiás para 
acompanhar e investigar 
crimes ambientais relaciona-
dos à manutenção de lixões 
em municípios goianos. A 
iniciativa envolveu integran-
tes do Ministério Público de 
Goiás (MPGO), da Polícia Ci-
vil (PC) e da Superintendên-
cia de Polícia Técnico-Cien-
tífica (SPTC) para acelerar o 
processo de encerramento 
dos lixões no estado.

A força-tarefa foi organi-
zada para realizar apuração 
criminal em relação aos mu-
nicípios que ainda mantêm 
lixões ativos, contrariando a 
legislação ambiental brasi-
leira e o programa estadual 
Lixão Zero. A medida visa 
intensificar a fiscalização e 
garantir o cumprimento das 
normas ambientais pelos 
gestores municipais.

A gestão regionalizada 
dos resíduos sólidos em Goi-
ás está prevista no decreto 
10.367/2023, que instituiu o 
programa Lixão Zero, estabe-
lecendo duas etapas para o 
encerramento dos lixões e a 
implantação de infraestrutu-
ras regionais de tratamento 

de resíduos sólidos urbanos.
Segundo dados recentes 

da Secretaria de Meio Am-
biente e Desenvolvimento 
Sustentável (Semad), apenas 
53 dos 246 municípios de Goi-
ás ainda não iniciaram o pro-
cesso de licenciamento am-
biental para o encerramento 
de seus respectivos lixões, re-
presentando 21,5% do total 
de municípios do estado.

Desses 53 municípios, 
32 ganharam dilatação do 
prazo (que era 02 de agosto 
de 2024) até 30 de junho de 
2025 para iniciar os proce-

dimentos de encerramento 
dos lixões, demonstrando 
que ainda há resistência de 
alguns gestores municipais 
em cumprir a legislação.

A força-tarefa também 
acompanhará a implemen-
tação da regionalização dos 
aterros sanitários, uma estra-
tégia que pode reduzir sig-
nificativamente os custos de 
gestão de resíduos para os 
pequenos municípios. A re-
gionalização de aterros pode 
reduzir em 30% o número de 
lixões no país, segundo estu-
dos especializados.

O Tribunal Regional do 
Trabalho da 18ª Região (TRT 
de Goiás) assinou acordo 
de cooperação técnica para 
utilização da ferramenta de 
inteligência artificial Galileu, 
desenvolvida pelo TRT do Rio 
Grande do Sul. A assinatura 
ocorreu na semana passada 
durante a 5ª reunião do Colé-
gio de Presidentes e Correge-
dores dos TRTs (Coleprecor), 
realizada em Canela (RS).

Além do TRT goiano, ou-
tros sete tribunais regionais 
do trabalho também aderi-
ram ao acordo: Espírito San-
to, Minas Gerais, Amazonas/
Roraima, Paraíba, Alagoas e 
Piauí. O Galileu, ferramenta de 
IA criada pelo TRT-RS, otimiza 
minutas de sentenças traba-
lhistas, automatizando tarefas 
e acelerando processos.

A ferramenta funciona 
lendo automaticamente pe-
ças processuais e sugerindo 
minutas de relatório, tópicos 
estruturados e modelos de 
fundamentação para auxiliar 
na elaboração de sentenças. 
A tecnologia é alimentada 
pelo banco de dados Pan-
geaGab, que reúne textos 
de gabinete validados pelos 

próprios magistrados, além 
de precedentes qualificados 
e jurisprudência consolidada.

Para o presidente do TRT-
-GO, desembargador Eugênio 
Cesário, a inteligência artificial 
representa uma aliada dos 
magistrados e servidores, sem 
substituir a análise humana. 
“A tecnologia não vem para 
substituir o trabalho humano, 
mas para potencializar. Com 
ela, conseguimos mais celeri-
dade, sem abrir mão da qua-
lidade, da responsabilidade e 
da justiça que cada processo 
merece”, declarou.

O Centro Regional de Inte-
ligência do TRT-GO já emitiu 

orientações para que as Va-
ras do Trabalho e Gabinetes 
alimentem o banco de dados 
com modelos de sentenças 
e acórdãos. O diretor da Co-
ordenadoria de Precedentes, 
Augusto Dias, reforçou que 
cada etapa passa pela revisão 
de juízes e servidores, garan-
tindo segurança jurídica.

Com o teste-piloto realiza-
do nos oito tribunais que aderi-
ram ao convênio, a expectativa 
é que a ferramenta seja aper-
feiçoada e, posteriormente, 
nacionalizada, com previsão 
de implementação definitiva 
já em setembro deste ano, se-
gundo informações do TRT-RS.

Força-tarefa vai acompanhar transi-Força-tarefa vai acompanhar transi-
ção na regionalização dos lixõesção na regionalização dos lixões
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O Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) suspendeu 
nesta quarta-feira (25) 

o julgamento sobre a respon-
sabilidade civil das plataformas 
digitais pelas postagens ilegais 
feitas por seus usuários. A ses-
são foi interrompida para que os 
ministros possam discutir a tese 
final com os detalhes da decisão 
que definirá o marco regulatório 
das redes sociais no Brasil.

O julgamento havia sido re-
tomado após ter sido suspenso 
em dezembro do ano passado 
por um pedido de vista do 
ministro André Mendonça. A 
Corte analisa a constituciona-
lidade do Artigo 19 do Marco 
Civil da Internet, norma que 
estabelece direitos e deveres 
para o uso da internet no país.

O dispositivo em questão 
determina que as platafor-
mas só podem ser responsa-
bilizadas pelas postagens de 
usuários se, após ordem judi-
cial, não tomarem providên-

cias para retirar o conteúdo. A 
regra foi criada “com o intuito 
de assegurar a liberdade de 
expressão e impedir a censu-
ra”, segundo o texto legal.

André Mendonça, que pe-
diu vista dos autos, sinalizou 
que deve votar pela manu-
tenção da validade do Marco 
Civil da Internet. O ministro 

defendeu que a liberdade de 
expressão deve prevalecer na 
manifestação de ideias, mes-
mo quando envolvem “dis-
curso contrário, fala áspera e 
comentário crítico”.

Durante sua manifestação, 
Mendonça também criticou o 
que chamou de “protagonis-
mo do Judiciário” para tratar 

de regras sobre responsabi-
lidade das redes sociais. Para 
o ministro, questões dessa 
natureza deveriam ser objeto 
de deliberação por parte do 
Congresso Nacional.

Até o momento, três mi-
nistros já proferiram votos 
sobre a questão. O presidente 
do STF, Luís Roberto Barroso, 

votou pela responsabiliza-
ção parcial das plataformas, 
defendendo que as redes 
devem retirar postagens 
com conteúdo envolvendo 
pornografia infantil, suicídio, 
tráfico de pessoas, terrorismo 
e ataques à democracia.

Os ministros Dias Toffoli 
e Luiz Fux também votaram 
a favor da responsabilização 
das plataformas, mas em 
maior extensão. Para eles, as 
empresas devem retirar, após 
notificação extrajudicial, con-
teúdos considerados ilegais, 
como mensagens com ata-
ques à democracia, incitação 
à violência e racismo.

A proposta de Barroso esta-
belece que a remoção de pos-
tagens com ofensas e crimes 
contra a honra dos cidadãos só 
pode ocorrer após decisão judi-
cial, mantendo o sistema atual. 
Já Toffoli e Fux defendem maior 
autonomia das plataformas 
para remover conteúdos me-
diante notificação extrajudicial.

O STF julga dois casos con-

cretos que chegaram à Corte 
por meio de recursos. Um 
envolve o Facebook, que re-
corre de decisão judicial por 
danos morais decorrentes da 
criação de perfil falso. O ou-
tro caso trata de recurso do 
Google sobre fiscalização de 
conteúdos ofensivos.

O julgamento promete de-
finir o futuro da regulamen-
tação das redes sociais no 
Brasil, estabelecendo limites 
entre liberdade de expressão 
e responsabilidade das plata-
formas. A decisão terá impac-
to direto no funcionamento 
de empresas como Facebook, 
Google, Twitter e outras redes 
sociais que operam no país.

A expectativa é que o julga-
mento seja retomado em breve, 
com os votos dos demais minis-
tros. A definição da tese final de-
penderá da maioria dos minis-
tros e estabelecerá precedente 
importante para casos futuros 
envolvendo responsabilização 
civil das plataformas digitais por 
conteúdos de terceiros.

Divulgação

STF suspende julgamento sobre STF suspende julgamento sobre 
responsabilização de redes sociaisresponsabilização de redes sociais
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A Câmara dos Deputados 
aprovou nesta terça-feira a 
Medida Provisória 1292/25, 
que reformula o acesso ao 
crédito consignado para tra-
balhadores do setor privado. 
A medida cria uma plataforma 
centralizada para compara-
ção de propostas de emprés-
timo, tornando o processo 
mais eficiente e transparente.

A MP beneficia trabalha-
dores com carteira assinada 
(CLT), trabalhadores rurais, 
empregados domésticos e 
microempreendedores indi-
viduais (MEI), categorias que 
até então tinham acesso limi-
tado ao crédito consignado. O 
texto permite que esses pro-
fissionais utilizem o aplicativo 
da Carteira de Trabalho Digital 
para solicitar empréstimos.

O limite de comprometi-
mento da renda foi estabe-
lecido em até 35% do salário 
mensal, oferecendo condi-
ções mais favoráveis do que 
outras modalidades de cré-
dito disponíveis no merca-
do. A medida também prevê 
o uso de até 10% do saldo 
do FGTS como garantia adi-
cional para as operações.

Mais de 47 milhões de 

trabalhadores poderão ser 
beneficiados com o novo 
programa, chamado de Cré-
dito Consignado CLT. A MP 
já está em vigor desde 21 de 
março de 2025, mas precisa 
ser aprovada pelos plená-
rios da Câmara e do Senado 
antes de 9 de julho, quando 
perderá validade.

A aprovação na Câmara 
representa um avanço im-
portante para a democrati-
zação do acesso ao crédito 
no país. O sistema digital 
centralizado permitirá que 

os trabalhadores compa-
rem diferentes ofertas de 
instituições financeiras, ga-
rantindo maior transparên-
cia e melhores condições 
para os tomadores.

A medida visa modernizar 
o mercado de crédito con-
signado no setor privado, 
seguindo o modelo já conso-
lidado para servidores públi-
cos e aposentados. A plata-
forma digital deve facilitar o 
processo de contratação e re-
duzir os custos operacionais 
das instituições financeiras.

A Câmara dos Deputa-
dos aprovou na noite desta 
quarta-feira (25) o projeto 
que derruba o decreto do 
governo que aumenta o 
Imposto sobre Operações 
Financeiras (IOF), por 383 
votos a 98. A decisão repre-
senta uma derrota significa-
tiva para o governo federal 
e agora o texto segue para 
análise do Senado Federal.

O Senado aprovou nes-
ta quarta-feira (26) o projeto 
que derruba o decreto do go-
verno Lula (PT) que aumen-
tava a alíquota do IOF, em 
votação simbólica que ocor-
reu logo após a aprovação da 
medida na Câmara. Com a 
aprovação em ambas as ca-
sas do Congresso, o decreto 
presidencial fica sem efeito.

O decreto presidencial 
publicado pelo governo 
federal elevava as alíquo-
tas do IOF para operações 
de crédito (empréstimos e 
financiamentos) e gastos 
no exterior (compras com 
cartão de crédito). A medi-
da fazia parte da estratégia 
do governo para aumentar 
a arrecadação e equilibrar 
as contas públicas.

O líder do governo na 
Câmara, José Guimarães (PT-
-CE), fez uma fala inflamada 
em defesa do decreto, argu-
mentando que deputados 
que votarem pela derrubada 
do aumento do IOF estariam 
“prestando um desserviço 
ao Brasil”. Apesar da pressão 
governista, a oposição con-
seguiu os votos necessários 
para derrubar a medida.

Nas redes sociais, o minis-
tro Fernando Haddad defen-
deu o aumento do IOF como 
uma medida de justiça fiscal, 
afirmando que “o decreto cor-

rige uma injustiça: combate a 
evasão de impostos dos mais 
ricos”. O ministro da Fazenda 
tentou justificar a medida 
como necessária para maior 
equidade tributária.

O projeto que derrubou o 
decreto tramitou em regime 
de urgência, aprovado an-
teriormente por 346 votos 
contra 97, permitindo que 
fosse votado diretamente 
no Plenário, sem passar pe-
las comissões da Câmara. 
O regime de urgência ace-
lerou significativamente o 
processo de votação.

Câmara aprova MP do crédito consigna-Câmara aprova MP do crédito consigna-
do para trabalhadores do setor privadodo para trabalhadores do setor privado

Plenário derruba decreto que Plenário derruba decreto que 
aumenta IOF e texto vai ao Senadoaumenta IOF e texto vai ao Senado



O Primeiro Comando da 
Capital (PCC), maior facção 
criminosa do Brasil, se infiltrou 
em presídios de ao menos 28 
países para recrutar membros 
e expandir negócios com tráfi-
co de drogas, armas e lavagem 
de dinheiro. Os dados fazem 
parte de um mapeamento 
inédito realizado pelo Minis-
tério Público de São Paulo que 
revela a dimensão global da 
organização criminosa.

A facção criminosa está 

presente em pelo menos 28 
países, distribuídos por quatro 
continentes. O levantamento 
mostra como o PCC, que nas-
ceu dentro do sistema prisio-
nal paulista nos anos 1990, 
expandiu suas operações 
para além das fronteiras bra-
sileiras, estabelecendo uma 
rede criminal internacional.

O documento detalha 
como o grupo tem se infiltra-
do em prisões estrangeiras 
para fortalecer sua rede de 

tráfico de drogas, armas e la-
vagem de dinheiro, além de 
recrutar novos integrantes. 
A estratégia demonstra a so-
fisticação da organização em 
aproveitar o sistema carcerá-
rio internacional para expan-
dir suas atividades ilícitas.

O mapeamento foi obtido 
com exclusividade pela Glo-
boNews e g1, revelando dados 
que até então eram desconhe-
cidos sobre a real extensão das 
operações do PCC no exterior. 

As informações são resultado 
de investigações conduzidas 
pelos promotores paulistas ao 
longo dos últimos anos.

O relatório tem sido apre-
sentado a representações 
diplomáticas brasileiras no 
exterior com o objetivo de 
alertar sobre a presença da 
facção e coordenar ações de 
combate ao crime organiza-
do transnacional. A medida 
busca fortalecer a coopera-
ção internacional no enfren-

tamento ao grupo criminoso.
Essa abordagem permite 

à facção expandir suas ope-
rações sem precisar enviar 
grandes contingentes de 
membros para o exterior.

Segundo especialistas, “o 
integrante do PCC não vai 
ter a preocupação de batizar, 
de recrutar, de construir uma 
estrutura criminal do PCC” 
em todos os territórios. Em 
muitas localidades, o foco é 
puramente econômico e co-

mercial, priorizando parce-
rias para atividades lucrativas 
como o tráfico internacional.

O levantamento representa 
um marco no entendimento da 
expansão internacional do cri-
me organizado brasileiro. As au-
toridades agora trabalham para 
compartilhar essas informações 
com parceiros internacionais 
e desenvolver estratégias co-
ordenadas para combater a 
crescente influência da facção 
criminosa ao redor do mundo.

O Conselho Nacional 
de Política Energética 
(CNPE) aprovou nes-

ta quarta-feira (25) o aumen-
to da mistura obrigatória de 
etanol anidro na gasolina tipo 
C, que passará dos atuais 27% 
para 30% (E30). A decisão 
também autoriza a elevação 
do teor mínimo obrigatório 
de biodiesel no óleo diesel de 
14% para 15% (B15).

A medida entrará em vigor a 
partir de 1º de agosto de 2025, 
conforme deliberação tomada 
em reunião extraordinária do 
CNPE. A sessão contou com 
a participação do presidente 
Lula e foi coordenada pelo Mi-
nistério de Minas e Energia.

Segundo o secretário de 
petróleo, gás natural e bio-
combustíveis do Ministério de 
Minas e Energia (MME), Pietro 
Mendes, o acréscimo de eta-
nol na gasolina resultará em 
uma queda de até R$ 0,11 no 
preço da gasolina comum nas 
bombas. A expectativa é que a 
medida contribua para reduzir 

os custos dos combustíveis 
para os consumidores.

A decisão foi tomada de-
vido à queda do preço do 
biodiesel e à safra recorde 
de soja, que deve chegar a 
168,3 milhões de toneladas 
na colheita de 2024/2025, 
conforme levantamento da 
Companhia Nacional de Abas-

tecimento (Conab). Essa abun-
dante produção de matéria-
-prima favorece a ampliação 
da mistura de biodiesel.

O governo federal justifica 
a medida como parte de uma 
estratégia para ganho ambien-
tal, redução de preços e maior 
independência energética. A 
proposta busca ampliar o uso 

de combustíveis renováveis, 
alinhando-se com as políticas 
de sustentabilidade do país.

A elevação dos percen-
tuais de biocombustíveis 
representa um marco na po-
lítica energética brasileira, 
fortalecendo o uso de fontes 
renováveis na matriz energé-
tica nacional. O Brasil se con-

solida como referência mun-
dial na utilização de etanol e 
biodiesel em larga escala.

De acordo com o Ministé-
rio de Minas e Energia, a de-
cisão visa avançar na transição 
energética e na redução das 
emissões de gases de efeito 
estufa no setor de transportes. 
A medida também fortalece o 
agronegócio brasileiro, espe-
cialmente os setores sucroal-
cooleiro e oleaginoso.

A mudança beneficia di-
retamente os produtores de 
etanol e biodiesel, que terão 
um mercado garantido am-
pliado. O aumento da deman-
da por esses biocombustíveis 
pode estimular novos investi-
mentos no setor e gerar mais 
empregos nas cadeias produ-
tivas relacionadas.

Para o consumidor final, 
além da possível redução de 
preços, a medida representa 
o uso de combustíveis mais 
limpos e sustentáveis. O eta-
nol e o biodiesel produzem 
menos poluentes que os 
combustíveis fósseis conven-
cionais, contribuindo para a 

melhoria da qualidade do ar.
A implementação gradu-

al permite que o mercado 
se adapte às mudanças sem 
causar desabastecimento ou 
impactos negativos na logísti-
ca de distribuição. As distribui-
doras de combustíveis terão 
tempo suficiente para ajustar 
seus processos e estoques.

Especialistas alertam que o 
aumento pode ser uma „faca 
de dois gumes“, já que, embo-
ra reduza custos e emissões, 
pode afetar o desempenho 
de veículos mais antigos que 
não foram projetados para 
altos teores de etanol. É im-
portante que os proprietários 
verifiquem a compatibilidade 
de seus veículos.

O Brasil reforça sua po-
sição de liderança mundial na 
produção e uso de biocom-
bustíveis, demonstrando que 
é possível conciliar desen-
volvimento econômico com 
sustentabilidade ambiental. A 
medida consolida o país como 
modelo para outras nações que 
buscam reduzir sua dependên-
cia de combustíveis fósseis.

Divulgação

Elevada mistura do etanol na gasolina Elevada mistura do etanol na gasolina 
a 30% e a do biodiesel no diesel a 15%a 30% e a do biodiesel no diesel a 15%

PCC se infiltrou em presídios de ao menos 28 países para recrutar membrosPCC se infiltrou em presídios de ao menos 28 países para recrutar membros
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 flex 
executive pneus novos. 
900,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
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A seleção masculina de 
vôlei do Brasil con-
quistou uma vitória 

contundente sobre o Cana-
dá nesta quarta-feira (25), 
vencendo por 3 sets a 0 na 
abertura da segunda semana 
da Liga das Nações de Vôlei 
(VNL) 2025. O confronto foi 
disputado em Chicago, nos 
Estados Unidos, com parciais 
de 25/22, 25/17 e 25/17, de-
monstrando o domínio brasi-
leiro durante toda a partida.

Com saque e bloqueio 
em alta, o Brasil não encon-
trou dificuldades para supe-
rar os canadenses, mostran-
do uma performance sólida 
em todos os fundamentos. 
A equipe comandada por 
Bernardinho apresentou um 
vôlei consistente e eficiente, 
controlando o ritmo do jogo 
desde o primeiro set.

O bloqueio foi o funda-
mento que mais se desta-
cou na vitória brasileira, com 
Darlan garantindo o ponto 
final do terceiro set com 
uma defesa no bloqueio. A 
eficiência no sistema defen-
sivo brasileiro foi fundamen-
tal para neutralizar os ata-
ques canadenses e manter o 
controle da partida.

Esta foi a quarta vitória 
da equipe brasileira em cin-

co partidas disputadas no 
torneio até o momento, con-
solidando uma campanha 
positiva na primeira fase da 
competição. O desempenho 
demonstra a evolução da 
equipe após o processo de 
renovação iniciado depois das 
Olímpicos de Paris 2024.

O resultado deixou a se-
leção brasileira temporaria-
mente na segunda posição da 
classificação geral, assumindo 
a vice-liderança da Liga das 
Nações. A posição privilegia-
da coloca o Brasil em excelen-

te situação para se classificar 
para a fase final do torneio.

A primeira semana da 
VNL 2025 já havia sido posi-
tiva para o Brasil, que dispu-
tou suas partidas iniciais no 
Maracanãzinho, no Rio de Ja-
neiro. No Rio, a seleção brasi-
leira conquistou três vitórias 
e sofreu apenas uma derrota, 
estabelecendo uma base só-
lida para a competição.

O time de Bernardinho 
levou a melhor sobre Repú-
blica Islâmica do Irã, Ucrâ-
nia e Eslovênia na primeira 

semana, mostrando consis-
tência contra adversários de 
diferentes estilos de jogo. 
A única derrota veio contra 
Cuba, em um jogo equilibra-
do decidido no tie-break.

A segunda semana da VNL 
2025 será disputada inteira-
mente em Chicago, onde o 
Brasil ainda enfrentará outros 
três adversários de alto ní-
vel. Os próximos jogos serão 
contra República Popular da 
China (26 de junho), Itália (28 
de junho) e Polônia (29 de ju-
nho), todos com início às 18h 

(horário de Brasília).
Rússia e França são os 

maiores vencedores da VNL 
Masculina, com dois títulos 
cada, enquanto o Brasil busca 
conquistar seu primeiro título 
na competição. A campanha 
atual mostra que a seleção 
brasileira tem potencial para 
brigar pelo título inédito.

Bernardinho tem consegui-
do implementar com sucesso 
o processo de renovação da 
seleção, mesclando jogadores 
experientes com atletas em 
ascensão. A química entre os 
jogadores tem evoluído a cada 
partida, resultando em um vô-
lei mais fluido e consistente.

A vitória sobre o Cana-
dá reforça as credenciais do 
Brasil como uma das princi-
pais forças do vôlei mundial, 
mantendo a tradição de ex-
celência da modalidade no 
país. Após a segunda sema-
na em Chicago, a seleção ain-
da disputará a terceira etapa 
da fase preliminar em Chiba, 
no Japão, antes dos playoffs 
que definirão o campeão da 
Liga das Nações 2025.

Com 4 vitórias em 5 jogos 
e ocupando a vice-liderança, 
o Brasil está bem posicionado 
para avançar à fase final e lu-
tar pelo título inédito na com-
petição, prometendo gran-
des emoções nas próximas 
etapas da Liga das Nações.

O Fluminense assegurou 
sua vaga nas oitavas de final 
da Copa do Mundo de Clubes 
da FIFA após empate sem gols 
contra o Mamelodi Sundo-
wns, nesta quarta-feira (25), 
no Hard Rock Stadium, em 
Miami. O resultado, embora 
modesto no aspecto ofensi-
vo, foi suficiente para garantir 
a classificação tricolor.

Com o empate, o Flu ter-
minou a fase de grupos na 
segunda posição do Grupo 
F, somando cinco pontos em 
três partidas. A equipe sul-
-africana, que também tinha 
chances de avançar, ficou 
com quatro pontos e acabou 
eliminada da competição.

O grande destaque da 
partida foi o goleiro Fábio, 
que realizou defesas impor-
tantes e segurou as investidas 
do Mamelodi Sundowns du-
rante os 90 minutos. A experi-

ência do arqueiro de 44 anos 
foi fundamental para manter 
o zero no placard tricolor.

Paralelamente, o Borussia 
Dortmund venceu o Ulsan HD 
por 1 a 0 e garantiu a lideran-
ça do grupo com sete pontos. 

Essa vitória alemã acabou 
sendo decisiva para definir 
as posições finais da chave e 
confirmar a classificação flu.

Nas oitavas de final, o 
Fluminense enfrentará o 
líder do Grupo E, que será 

definido entre River Plate e 
Inter de Milão. O adversário 
dos tricolores será conheci-
do após o confronto entre as 
duas equipes, marcado para 
as 22h desta quarta-feira.

O empate em Miami re-

presenta um marco histórico 
para o futebol brasileiro no 
Mundial de Clubes 2025. Com 
a classificação do Fluminense, 
todos os representantes do 
país - Palmeiras, Flamengo e 
Flu - avançaram para as oita-
vas de final da competição.

A próxima fase promete 
ser ainda mais desafiado-
ra. O confronto das oitavas 
está marcado para a próxi-
ma segunda-feira, quando o 
Fluminense buscará surpre-
ender e continuar sua traje-
tória no torneio mundial.

O pragmatismo mostrado 
pela equipe tricolor em Miami 
demonstra que, no futebol de 
alto nível, nem sempre o espe-
táculo é mais importante que 
o resultado. A classificação às 
oitavas representa um feito 
significativo para o clube cario-
ca na competição mais impor-
tante de clubes do mundo.

Reprodução

A triatleta e maratonista 
Isabel Leoni, que fez a trilha ao 
Monte Rinjani em 2015, aler-
tou sobre a falta de preparo 
e orientação adequada de tu-
ristas que visitam o vulcão na 
Indonésia. “A gente acha que 
está chegando e, quando vê, 
não é logo ali, demora muito, 
é muito esforço, requer prepa-
ro e técnica”, disse a atleta.

O alerta da maratonista 
ganha ainda mais relevân-
cia após a morte da brasi-
leira Juliana Marins, de 26 
anos, que despencou do 
penhasco que circunda a 
trilha junto à cratera do vul-
cão no sábado (21). A jovem 
de Niterói estava fazendo 
um mochilão pela Ásia 
quando o acidente aconte-
ceu no Monte Rinjani, loca-
lizado na ilha de Lombok.

O Monte Rinjani, com 
3.726 metros de altura, é o 
segundo vulcão mais alto da 
Indonésia e fica a cerca de 
1.200 quilômetros de Jacarta. 
A trilha de três dias até o topo 
é considerada uma das mais 
desafiadoras do país, exigin-
do preparo físico e técnico 
dos visitantes, segundo es-
pecialistas em montanhismo.

“A gente subestima mui-
to a montanha”, destacou 
Isabel Leoni, ressaltando 
que muitos turistas não têm 
noção real da dificuldade e 
dos riscos envolvidos na 
escalada. A falta de infor-
mação adequada sobre as 
condições da trilha contri-
bui para acidentes como o 
que vitimou Juliana Marins.

O caso da brasileira expõe 
a necessidade urgente de 
melhor orientação e proto-
colos de segurança para tu-
ristas que visitam o local. Nos 
últimos cinco anos, o Parque 
Nacional do Monte Rinjani 
registrou 180 acidentes e 8 
mortes, números que eviden-
ciam os perigos da região.

A operação de resgate 
de Juliana durou quatro dias 
em condições extremamente 
difíceis. A brasileira foi encon-
trada sem vida nesta terça-fei-
ra, 24, devido aos ferimentos, 
após ter caído cerca de 300 
metros em uma encosta de 
difícil acesso durante a noite.

O incidente reforça a im-
portância de planejamento 
adequado, equipamentos 
de segurança e acompanha-
mento de guias experientes 
para quem pretende enfren-
tar trilhas em vulcões ativos. 

Brasil domina e vence Brasil domina e vence 
Canadá na Liga das NaçõesCanadá na Liga das Nações

Fluminense empate com o Mamelodi, mas garante classificação Fluminense empate com o Mamelodi, mas garante classificação 

Atleta apon-Atleta apon-
ta falta de ta falta de 
orientação orientação 
de turistas de turistas 
em trilha na em trilha na 
IndonésiaIndonésia
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A Agência de Energia Atô-
mica do Irã anunciou 
que o país está pronto 

para retomar o enriquecimento 
de urânio como parte de seu 
programa nuclear. O anúncio 
foi feito 12 dias após Israel bom-
bardear instalações nucleares 
iranianas em meio a um frágil 
cessar-fogo no Oriente Médio.

Mohammad Eslami, chefe 
da Organização de Energia 
Atômica do Irã, afirmou à im-
prensa estatal que o governo 
iraniano está “tomando as 
medidas necessárias” para ga-
rantir a continuidade do pro-
grama nuclear. O dirigente 
declarou que planos já foram 
elaborados para a restaura-
ção das instalações afetadas 
pelos bombardeios.

O conflito entre Israel e Irã 
começou em 13 de junho de 
2025, quando forças israelen-
ses lançaram a operação “Leão 
em Ascensão” contra dezenas 
de alvos iranianos. O objetivo 
declarado era impedir a ex-
pansão do programa nuclear 
iraniano, considerado uma 
ameaça à segurança regional.

Israel atacou cinco insta-
lações nucleares iranianas 

nas últimas duas semanas, in-
cluindo centros de pesquisa e 
unidades de enriquecimento 
de urânio. Os Estados Unidos 
também participaram dos 
bombardeios, intensificando 
a crise diplomática no Orien-
te Médio e gerando condena-
ções internacionais.

A Agência Internacional 
de Energia Atômica confir-
mou que não havia material 

nuclear nas instalações bom-
bardeadas, evitando conse-
quências radiológicas imedia-
tas. No entanto, especialistas 
alertam que os ataques vio-
laram o direito internacional 
e representam grave ameaça 
à segurança nuclear regional.

O governo brasileiro emi-
tiu nota oficial condenando 
“com veemência” os ataques 
militares contra instalações 

nucleares iranianas. A nota do 
Itamaraty classificou as ações 
como “flagrante transgressão 
da Carta das Nações Unidas” e 
violação das normas da AIEA.

Eslami revelou que uma 
terceira instalação de enrique-
cimento “desconhecida” foi 
estabelecida um dia antes do 
ataque israelense. Segundo o 
dirigente iraniano, esta nova 
unidade “em breve será ati-

vada para iniciar o enriqueci-
mento” de urânio, expandindo 
a capacidade nuclear do país.

O Irã vinha negociando 
sobre seu programa nuclear 
quando foi atacado por Israel. 
As conversações, realizadas 
em Omã, representavam a 
sexta rodada de tentativas di-
plomáticas para estabelecer 
acordos sobre o cumprimen-
to do Tratado de Não Prolife-

ração de Armas Nucleares.
O anúncio da retomada 

do programa nuclear irania-
no ocorre em momento de 
extrema tensão regional. O 
presidente americano Donald 
Trump havia anunciado um 
cessar-fogo entre Israel e Irã, 
mas as hostilidades continua-
ram com novos bombardeios 
e ameaças de ambos os lados.

Relatórios da Inteligência 
de Defesa americana sugerem 
que os bombardeios causaram 
apenas seis meses de atraso 
nas ambições nucleares do Irã. 

A comunidade internacio-
nal expressa crescente preocu-
pação com a escalada militar no 
Oriente Médio. Organizações 
internacionais alertam que 
ataques a instalações nucleares 
representam “grave ameaça à 
vida e à saúde de populações 
civis” devido aos riscos de con-
taminação radioativa.

A decisão iraniana de res-
taurar seu programa nuclear 
marca um novo capítulo na 
crise nuclear do Oriente Médio. 
Analistas temem que a escala-
da possa levar a uma corrida ar-
mamentista nuclear na região, 
com consequências imprevisí-
veis para a estabilidade global 
e a segurança internacional.

Reprodução

Irã anuncia que irá restaurar Irã anuncia que irá restaurar 
programa nuclear após ataquesprograma nuclear após ataques
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O uso de inteligência 
artificial para criar imagens 
de refeições no iFood tem 
gerado descontentamento 
entre consumidores brasilei-
ros. Muitos clientes relatam 
frustração ao receber pratos 
que não correspondem às 
fotos artificiais apresentadas 
nos cardápios digitais, crian-
do uma discrepância entre 
expectativa e realidade.

A polêmica surgiu quando 
usuários começaram a perce-
ber que algumas imagens 
de comidas nos restaurantes 
parceiros eram geradas por 
IA, resultando em apresen-
tações irreais dos alimentos. 
As fotos artificiais frequente-
mente mostram pratos com 
aparência mais apetitosa e 
elaborada do que os produ-

tos efetivamente entregues 
aos consumidores.

O iFood informou que 
orienta seus parceiros a usar 
imagens feitas com IA apenas 
se representarem fielmente o 
produto final. “Esse cuidado 
é essencial para garantir uma 
boa experiência ao cliente e 
preservar a relação de confian-
ça com os estabelecimentos”.

A necessidade de regu-
lamentação mais clara para 
o uso de IA na publicidade 
de alimentos. Consumido-
res pedem maior honesti-
dade nas representações 
visuais dos pratos, enquan-
to a empresa busca equili-
brar inovação tecnológica 
com satisfação do cliente 
no competitivo mercado 
de delivery brasileiro.

O novo filme sul-africa-
no “Amor Demi-Sec 
2” estreou na Netflix 

em 20 de junho de 2025 e 
rapidamente conquistou os 
assinantes da plataforma. A 
produção dirigida por Joshua 
Rous já ocupa a terceira posi-
ção entre os conteúdos mais 
assistidos do streaming.

A trama segue o casal Jaci e 
JP, que precisam fingir ser pais 
perfeitos para conseguir um lu-
crativo contrato com uma mar-
ca de produtos infantis. O que 
começa como uma simples en-
cenação se transforma em uma 
situação bem mais complicada 
do que esperavam.

Esta é a continuação 
aguardada do filme em 2012, 
que já havia conquistado fãs 
da comédia romântica. A nar-
rativa se apoia na nostalgia 
dos espectadores que acom-
panharam a primeira história 
há mais de uma década.

O filme explora a premissa 
de dois adultos que desco-
brem que ser pai e mãe não é 
tão fácil quanto imaginavam. 
A dupla precisa convencer 
uma empresa de que são os 
pais ideais, mesmo sem expe-
riência real na criação de filhos.

A produção se encaixa no 
gênero de comédia romântica 
com elementos familiares, ofe-
recendo um entretenimento 
leve para quem busca diver-
são sem complicações. O filme 
promete momentos engraça-
dos e situações constrangedo-
ras típicas do gênero.

Críticos apontam que a 
obra poderia ter explorado 

melhor uma crítica social 
disfarçada de humor, mas 
mantém o foco no entrete-
nimento descomplicado. A 
proposta é clara: fazer o pú-
blico rir com as trapalhadas 
do casal protagonista.

O sucesso imediato na Ne-
tflix demonstra o apetite do 
público por comédias român-
ticas familiares. O filme conse-

guiu atrair tanto fãs do original 
quanto novos espectadores 
interessados no gênero.

“Amor Demi-Sec 2” confir-
ma a tendência de investir em 
produções internacionais que 
conquistam audiência global. 
A comédia prova que histórias 
universais sobre relaciona-
mentos funcionam indepen-
dente da origem cultural.

“Amor Demi-Sec 2”: comédia “Amor Demi-Sec 2”: comédia 
romântica ainda funcionaromântica ainda funciona

iFood: refeições feitas iFood: refeições feitas 
com inteligência artificial  com inteligência artificial  
irritam consumidoresirritam consumidores

ArraiáArraiá GrafiteGrafite Em BrasíliaEm Brasília ÁrabeÁrabe

AutosAutos

HumorHumor

DublagemDublagem

Nos dias 27 e 28 de junho, o Nos dias 27 e 28 de junho, o 
Flamboyant Shopping realiza Flamboyant Shopping realiza 
a primeira edição do Arraiá a primeira edição do Arraiá 
Flamboyant – Celebre o cordel, Flamboyant – Celebre o cordel, 
viva os laços, com programação viva os laços, com programação 
que inclui shows de Zabumba que inclui shows de Zabumba 
Beach, Forró Agarradinho, Beach, Forró Agarradinho, 
Maestro Pinocchio, quadrilhas Maestro Pinocchio, quadrilhas 
tradicionais, brincadeiras e tradicionais, brincadeiras e 
espaço infantil. A gastronomia espaço infantil. A gastronomia 
também será destaque, com também será destaque, com 
pratos típicos e releituras pratos típicos e releituras 
assinadas por restaurantes assinadas por restaurantes 
do polo gastronômico do do polo gastronômico do 
shopping. O evento acontece shopping. O evento acontece 
das 17h às 22h, no Espaço de das 17h às 22h, no Espaço de 
Eventos - Garden. Ingressos à Eventos - Garden. Ingressos à 
venda no site zig.tickets.venda no site zig.tickets.

O projeto “Luzes da Terra O projeto “Luzes da Terra 
promove”, nesta sexta-feira e promove”, nesta sexta-feira e 
sábado (27 e 28/6), uma oficina sábado (27 e 28/6), uma oficina 
gratuita de grafite voltada gratuita de grafite voltada 
a estudantes de escolas a estudantes de escolas 
públicas, no Câmpus Goiânia públicas, no Câmpus Goiânia 
do Instituto Federal de Goiás do Instituto Federal de Goiás 
(IFG), no Setor Central.(IFG), no Setor Central.

O renomado chef Rodrigo O renomado chef Rodrigo 
Macellaio participou pela quinta Macellaio participou pela quinta 
vez como chef convidado vez como chef convidado 
do Hidden Brasília, projeto do Hidden Brasília, projeto 
itinerante que está na sua itinerante que está na sua 
sétima edição. Ele apresentou sétima edição. Ele apresentou 
um cardápio especialmente um cardápio especialmente 
desenvolvido para a ocasião.desenvolvido para a ocasião.

A chef Solange Abrão A chef Solange Abrão 
ministrará um curso de ministrará um curso de 
imersão presencial de 10 horas imersão presencial de 10 horas 
de conteúdos práticos da de conteúdos práticos da 
Culinária Árabe dias 2 e 3 de Culinária Árabe dias 2 e 3 de 
julho em Goiânia. Inscrições julho em Goiânia. Inscrições 
e mais informações pelo e mais informações pelo 
Instagram @solangeabrao.Instagram @solangeabrao.

Bruno de Castro realiza a 3ª Bruno de Castro realiza a 3ª 
edição do Automobilismo em edição do Automobilismo em 
Goiás – Encontros, neste sábado Goiás – Encontros, neste sábado 
(28), na Opus Ace Tennis Club, (28), na Opus Ace Tennis Club, 
no Setor Bueno, das 9h às 14h. A no Setor Bueno, das 9h às 14h. A 
cada edição, um novo segmento cada edição, um novo segmento 
automotivo será explorado, automotivo será explorado, 
como superesportivos, como superesportivos, 
elétricos, clássicos, off-road, de elétricos, clássicos, off-road, de 
competição, entre outros. A competição, entre outros. A 
entrada é gratuita.entrada é gratuita.

O humorista Whindersson O humorista Whindersson 
Nunes retorna aos palcos Nunes retorna aos palcos 
goianos com seu mais novo goianos com seu mais novo 
espetáculo: “Isso Definitivamente espetáculo: “Isso Definitivamente 
Não é um Culto”, em Anápolis Não é um Culto”, em Anápolis 
se apresenta no dia 2 de agosto, se apresenta no dia 2 de agosto, 
no Grande Teatro do Centro de no Grande Teatro do Centro de 
Convenções e Eventos e em Convenções e Eventos e em 
Goiânia, ele se apresenta no Goiânia, ele se apresenta no 
Teatro do Centro de Convenções Teatro do Centro de Convenções 
PUC, no dia 3 de agosto.PUC, no dia 3 de agosto.

Nesta quinta-feira (26), às 19h, Nesta quinta-feira (26), às 19h, 
tem show de jazz, com o tem show de jazz, com o Trio Trio 
CanindéCanindé, no piso 3 do , no piso 3 do Shopping Shopping 
BougainvilleBougainville, no Setor Marista., no Setor Marista.

O O Cine Cultura Cine Cultura será palco, será palco, 
a partir desta quinta-feira (26), a partir desta quinta-feira (26), 
da da 12ª edição da “8½ Festa 12ª edição da “8½ Festa 
do Cinema Italiano”do Cinema Italiano”. . 
O evento vai até dia 2 de julho.O evento vai até dia 2 de julho.

No sábado (28), o No sábado (28), o Instituto Instituto 
Unimed GoiâniaUnimed Goiânia comemora seus  comemora seus 
três anos de atuação com um três anos de atuação com um 
evento especial na evento especial na Vila Cultural Vila Cultural 
Cora CoralinaCora Coralina, das 10h às 18h., das 10h às 18h.

A Cia de Teatro Carlos Moreira traz A Cia de Teatro Carlos Moreira traz 
para Goiânia, pela primeira vez, a para Goiânia, pela primeira vez, a 
oficina “Minha Primeira Dublagem”, do oficina “Minha Primeira Dublagem”, do 
compositor, arranjador e publicitário compositor, arranjador e publicitário 
Beto Strada, que possui uma rica Beto Strada, que possui uma rica 
trajetória no cinema nacional. As aulas trajetória no cinema nacional. As aulas 
acontecem nos dias 27 de junho e 4 acontecem nos dias 27 de junho e 4 
de julho, das 18h às 21h, e nos dias 28 de julho, das 18h às 21h, e nos dias 28 
de junho e 5 de julho, das 14h às 18h, de junho e 5 de julho, das 14h às 18h, 
no Teatro Carlos Moreira, localizado no Teatro Carlos Moreira, localizado 
na Rua do Lazer (Rua 8), no Centro. O na Rua do Lazer (Rua 8), no Centro. O 
curso custa R$ 250,00 e as inscrições curso custa R$ 250,00 e as inscrições 
podem ser feitas pelo telefone (62) podem ser feitas pelo telefone (62) 
99142-6714. A oferta é de 20 vagas.99142-6714. A oferta é de 20 vagas.

Os músicos Grace Carvalho (E) e Fernando Lucas embalaram evento de entrega do empreendimento Os músicos Grace Carvalho (E) e Fernando Lucas embalaram evento de entrega do empreendimento 
Opus Penthouses Marista 146, que recebeu moradores, convidados e equipe da Opus Incorporadora. Opus Penthouses Marista 146, que recebeu moradores, convidados e equipe da Opus Incorporadora. 
Na foto, juntamente com Ludmila Amaral, marketing e relacionamento com o cliente da OpusNa foto, juntamente com Ludmila Amaral, marketing e relacionamento com o cliente da Opus

O hair stylist Eder Bueno encontrou com o topíssimo O hair stylist Eder Bueno encontrou com o topíssimo 
Celso Kamura durante a Fegobel 2025, no Centro de Celso Kamura durante a Fegobel 2025, no Centro de 
Convenções de GoiâniaConvenções de Goiânia

Dra. Márcia Almeida, da Acolher Psicologia foi a entrevistada Dra. Márcia Almeida, da Acolher Psicologia foi a entrevistada 
do programa Consultório Aberto, apresentado por José do programa Consultório Aberto, apresentado por José 
Otávio Junges, na TV Atual Record News, em GoiâniaOtávio Junges, na TV Atual Record News, em Goiânia

A nutricionista e influenciadora digital Dra. Daniela Arantes (ao centro) comemorou seu aniversário na A nutricionista e influenciadora digital Dra. Daniela Arantes (ao centro) comemorou seu aniversário na 
última segunda-feira (23), reunindo amigos e convidados no Alma Boutique Bar. Entre os presentes, última segunda-feira (23), reunindo amigos e convidados no Alma Boutique Bar. Entre os presentes, 
marcaram presença, os empresários Sebastião Rodovalho e sua tia Genesi Buenomarcaram presença, os empresários Sebastião Rodovalho e sua tia Genesi Bueno
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